



学校だより

勿来二小

平成28年9月27日(火)

特別号

いわき市立勿来第二小学校

方部音楽祭激励会!



方部音楽祭に学校の代表として出場する4年生の激励会を、本日の大休憩に体育館で実施しました。

児童の5・6年の代表委員会を中心として企画・運営した行事です。

開会式の後、4年生が音楽祭で発表する「校歌」の合唱、それぞれの楽器の紹介、そして最後にディズニーワールドのパレードで流れる「バロック・ホーダウン」合奏を披露しました。

4年生は、音楽祭をめざして、1学期から練習に励んできました。「継続は、力なり」という諺がありますが、まさしくその通り、子どもたちは、練習の中で演奏する技術の他にも多くのことを学び、一回り成長したようです。高学年になる前のこの時期に、この学年で実施する意味を感じました。

音楽祭は、今週の金曜日、いわき市勿来市民会館で開催されます。応援お願いします。最後に4年児童の御礼の言葉を紹介します。

今日は、私たちのためにこのような会を開いて下さりありがとうございました。私たちは、1学期からがんばって練習してきました。最初は、思うように弾けなくて、本当にみんなで演奏できるのだろうかと不安でした。

合奏とは、みんなの音を合わせ奏でる事だと先生から教わりました。みんなの力を一つにしてがんばる楽しさも練習の中で見つけることができました。

初めて曲を最後まで演奏できた時は、何とも言えない充実感がありました。

9月30日には、勿来第二小学校の代表として、しっかり発表してこようと思います。全校生の皆さん、応援よろしくお願ひします。

4年代表 高木万優・鈴木琴音・国井美仁